

UNE VIDÉO POUR LA PROMOTION DE NOS MÉDECINS

Soucieux de sensibiliser les jeunes médecins en quête d'implantation, la Ville de Sarreguemines, sous l'impulsion des médecins Elisabeth WISSLER et Gabriel ALT, a tourné une vidéo de promotion de son territoire.

Sarreguemines, ville verte, ville d'eau, ville fleurie est idéalement située à deux pas de la capitale du Land de Saar, est dotée d'équipements sportifs et culturels de premier plan, peut compter sur des infrastructures de santé de qualité. La Cité des Faïences possède tous les atouts pour attirer les jeunes médecins à l'aube de leur carrière.

Tel est en substance le message que les élus et médecins ont souhaité transmettre à travers un clip vidéo dédié. Derrière la caméra, l'équipe du service communication a multiplié les plans et les interviews pour donner corps au projet. À la coordination globale, les médecins locaux ont répondu à l'appel et rappelé le dynamisme ainsi que les atouts de Sarreguemines pour l'exercice de la médecine libérale.

Cette vidéo promotionnelle est diffusée auprès des réseaux professionnels et visible sur la chaîne YouTube de la Ville de Sarreguemines.



Flashez le code pour visionner la vidéo

